

Montag, 13. Januar 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Feuerwehr jagt Christbäume durch Häcksler



O Tannenbaum, O Tannenbaum, das war's für dich: Die Freiwilligen Feuerwehren Grasbrunn und Harthausen haben am Wochenende ausgediente Christbäume durch den Häcksler gejagt. Mit mehreren Traktoren und Hänger, kostenlos von den Mitgliedern gestellt, haben 51 Ehrenamtliche die Bäume eingesammelt. Beim Bußjägerhof in Grasbrunn wurden sie gehäckselt. Rund 50 Kubikmeter Häckselgut kam zusammen. Lobenswert: Alle Bäume, meldet die Feuerwehr, waren abgeschmückt. Den fleißigen Kameraden spendierte Bürgermeister Klaus Korneder nach getaner Arbeit eine Brotzeit im Sportpark.
mm/Foto: wolfgang mende